

04.07.2023

## Wechsel in der Geschäftsleitung

Henning Opper hat am 1. Juli den Vorsitz der Geschäftsleitung der REWE Mitte übernommen

Autor:in  
Anja Loewe  
Pressesprecherin



Henning Opper

Rückkehr in die Region Mitte

## Wechsel in der Geschäftsleitung

Henning Opper hat am 1. Juli den Vorsitz der Geschäftsleitung der REWE Mitte übernommen

Die REWE Zweigniederlassung Mitte mit Sitz in Rosbach vor der Höhe, der 540 REWE-Märkte in Hessen, Rheinland-Pfalz sowie im Raum Aschaffenburg und im Sauerland angegliedert sind, steht unter neuer Leitung. Henning Opper (46) hat am 1. Juli den Vorsitz der Geschäftsleitung übernommen. Zuvor

war er sieben Jahre in der Geschäftsleitung der REWE Südwest tätig, deren Vorsitz er ab 2018 innehatte.

Mit dem Wechsel in die Region Mitte ist für den gebürtigen Grünberger die Rückkehr in die Heimat verbunden, über die er sich freut. „Ich habe sowohl privat als auch beruflich meine Wurzeln in der REWE Mitte und möchte diese nun mit neuen Ideen weiterentwickeln und neue Impulse geben.“

Henning Opper begann seinen Werdegang 1999 bei der REWE Hungen. Bis 2016 war er in Hungen und später in der Regionszentrale in Rosbach in unterschiedlichen Funktionen tätig, unter anderem als Bezirksleiter, Projektleiter und Vertriebsleiter. 2016 wechselte er in die REWE Niederlassung Südwest. In seiner Rolle als Geschäftsleiter Vertrieb und als Vorsitzender der Geschäftsleitung hat er die REWE Südwest erfolgreich vorangebracht und sicher durch die jüngsten gesellschaftlichen Krisen – allen voran die Corona-Pandemie – gesteuert.

Als Leiter der REWE Mitte folgt Henning Opper auf Jürgen Scheider, der im Rahmen seiner Altersteilzeit künftig andere Aufgaben innerhalb der REWE Group wahrnehmen wird.